

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

L'ÉTERNITÉ

L'éternité est le terme où nous allons tous, emportés sur un char, sur un navire, qui ne s'arrêtent jamais. L'éternité est encore un océan sans rivage, un abîme sans fond. Au séjour éternel, l'horloge marque toujours la même heure : éternité ; et le balancier ne fait entendre que ce bruit : toujours, jamais.—On entre dans l'éternité à tout âge, en maladie comme en santé, riche ou pauvre, ami ou ennemi de Dieu, tranquille ou préoccupé. La porte s'ouvre brusquement le plus souvent, et on entre pour ne plus sortir.

L'éternité sera ce que nous la ferons, heureuse ou malheureuse. Elle respecte notre liberté et notre volonté ; elle confirme notre choix. Nous sommes libres de choisir le navire que nous voulons pour faire route vers l'éternité. Si nous montons sur le vaisseau que dirigent Satan et le monde, ennemis de Jésus-Christ, nous aborderons au port de toutes les douleurs. Si nous montons sur celui que dirigent Jésus-Christ et les vrais chrétiens, nous arriverons au port de la félicité. Pas d'autre alternative.

L'éternité nous attend, nous surprend le plus souvent, et nous respecte toujours. Si nous nous aimons tant soit peu, ne perdons jamais de vue cette lumière qui éclaire les vanités de la terre.

Les collecteurs d'aumônes

Nous n'avons pas l'intention de démontrer l'excellence de l'aumône et d'énumérer les avantages spirituels qu'elle procure. Nous voulons uniquement, comme le laisse présumer du reste le titre—*Collecteurs d'aumônes*,—dire un mot de la question suivante :

Est-il permis à tous indifféremment et pour toute œuvre, d'ail-
